
平成２６年１０月定例教育委員会会議録 

議会棟第一委員会室 

１ 期 日 １０月２３日（木）開会 午後３時３０分 閉会 午後４時３０分 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    竹澤  実 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学校教育課長 椎名 和浩 

   生涯学習課長 作佐部 勝美 

   公 民 館 長 日下部 真一 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給 食 室 長 加瀬 幸治 

４ 委員長挨拶 

 こんにちは。 

 一雨毎に寒さが増してきて、学校でも子ども達のマスク姿が少し増えてきたよ

うな気がしました。 

 １０月に入りまして、毎年のことですが、ノーベル賞週間ということで心はず

む期間でした。物理学賞に日本人３人がとてもわかりやすい内容でノーベル賞に

選ばれ、自分は何もしていないのですが、何かすごく嬉しい気持ちです。好きな

ことを続けることができたということを多くの方が仰っていましたが、そういう

環境を整えていくのも大人の役目だと思いました。 

これからの子ども達のために、好きなことを続けられる環境を整えていきたい

と思います。 

それでは、１０月定例教育委員会を始めます。 

５ 前回会議録の承認 

（前、９月定例会分）大木 睦子 委員長 

竹澤  実 委員 



６ 議事録署名人選出 

（本、１０月定例会分）大木 睦子 委員長 

           阿部 一行 委員 

７ 現況報告及び当面の方針 

① 学校教育課 ②生涯学習課（室）③公民館 ④図書館 ⑤給食室 

各課・館・室長から報告がありました。 

委員長 

 現況報告全体についてご意見ご質問を伺います。 

竹澤委員 

  ネットによるトラブルについて伺います。 

  本市のネット利用状況は把握していますか。 

  また、今後ネットトラブルは増えると思いますが、指導、対応策はどのよう 

にしていきますか。 

学校教育課長 

  パソコンやスマートホンで１日に１時間以上インターネットを利用している

のは、小学生で１２３人（１４％）、中学生で５４０人（５７％）、オンライン

ゲームをほぼ毎日利用しているのは、小学生で１１４人（１３％）、中学生で

２７７人（２９％）、ツイッターやラインをほぼ毎日利用しているのは、小学

生で１０４人（１２％）、中学生で５３２人（５６．５％）となっております。

これは、議会、校長会、生徒指導担当者会議等でも報告しており、学校には至

急対応策を考えるよう連絡してあります。携帯電話の使い方を児童生徒に指導

する等、本年度中に各学校毎に有効な対策をとるよう今後も指導してまいりま

す。 

   

８ 議案事項 

  議案第 1号 匝瑳市育英資金返還猶予の承認について 

        （学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

９ その他 

   学校教育課長から１１月定例教育委員会の日程と学校訪問について提案が

あり、委員全員が出席可能であることを確認した。 


